

EL PERUANO

Fecha : 22 JUL. 1998

Página : A12

Ministro Domingo Palermo anuncia **Gobierno abordará en breve la reorganización de universidades**

El ministro de Educación, Domingo Palermo, sostuvo ayer que la reorganización de las universidades es un tema que el gobierno abordará próximamente, tras justificar la salida de las tropas de esos claustros, aun cuando hayan aparecido algunas pintas.

Palermo prestó breves declaraciones, tras recibir un donativo de libros, para ser distribuidos en mil colegios, sobre la obra reeditada del prócer nacional y precursor de la Independencia del Perú, Juan Pablo Vizcardo y Guzmán, al cumplirse el 250 aniversario de su nacimiento.

Palermo sostuvo que el gobierno está propiciando la educación a distancia en el nivel de secundaria, en cumplimiento al mandato constitucional de que la educación en los niveles inicial, primaria y secundaria, es obligatoria.

Sobre la situación de los peruanos que se pasan a la frontera del Brasil, para asistir a las escuelas, por el abandono por parte del gobierno, indicó que esa no es una noticia nueva, pues ciudadanos de otros países también se pasan a las escuelas de la frontera peruana por mayor conveniencia.
